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REQUERIMENTO N° 248/2023 - Professora Mirian Ponzio - Requer, depois de obedecidas as
formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que envie a esta vereadora, em
tempo hábil, as seguintes informações: 1. São verídicas as informações de que em algumas Emebs o
número de turmas será reduzido? 2. Se acontecer a redução do número de turmas, o que será feito
com os professores que perderão suas salas e quantos alunos cada uma terá? 3. Solicita que
apresente planilhas demonstrando, em cada Emeb, o número de turmas por ano e a quantidade de
alunos em cada turma. Justificativa Recebemos relatos de que, em algumas escolas municipais, o
número de salas será reduzido, o que causará enormes prejuízos para os alunos, que necessitarão
utilizar recursos para o transporte e professores, que perderão suas turmas e terão de ser remanejados.
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Resposta Req. 248/2023-Mirian Ponzio anexado em 12/12/2023 às 09:53
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Taquaritinga, 12 de dezembro de 2023.
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Zuleica Ap. Francisco da Silva Colombo


